



まちの

話題



心象館音楽の夕べ

9月14日

毎年冬に行われている心象館「音楽の夕べ」ですが、今年は2回開催することとなりました。1回目の「音楽の夕べ」は、9月14日に「スペインの風情漂う情熱のカスティネット」と題し、カスティネット奏者の真貝裕司さん（札幌交響楽団）、ヴァイオリンの山本聖子さん、マリンバの水谷明子さん、ピアノの小杉恵さんによる楽しいお話を演奏会を開催しました。また、町民によるボディパーカッションなども披露され、約70名の聴衆と共に楽しい時間を過ごしました。



幌延ライオンズクラブによる

交通安全啓発運動

9月25日

幌延ライオンズクラブ（西澤裕之会長）が、旧北留萌消防組合消防署幌延支署前で交通安全街頭啓発を行いました。

通行する自動車のドライバーに生卵とパンフレット等を手渡し、安全運転を呼びかけました。



町民マラソン大会

9月27日

晴天に恵まれた日曜日、第36回町民マラソン大会が開催されました。幌延小学校及び問寒別小学校の児童と幌延中学校、問寒別中学校の希望参加生徒を含む一般参加者、計139人が、それぞれの体力にあわせてスポーツ公園野球場から上幌延方面に向かう2km、3km、4km、5km、8kmのコースに挑みました。

また、幼児親子の部では7組の親子が1kmのマラソンに出場。仲良くゴールをしていました。